

Happy Birthday!

10 Jahre FVM-Classic UI – Stabilität in bewegten Jahren

Der FVM-Classic UI kann auf 10 erfolgreiche Jahre zurückblicken, dabei war das Marktumfeld gerade am Anfang alles andere als einfach. Knapp zwei Monate nach dem Start am 21. Juli 2008 erreichten die Unwetter der globalen Finanzkrise mit der Pleite der Investmentbank Lehman Brothers im September 2008 einen Höhepunkt. Eine denkbar schwierige Nagelprobe, aber aus heutiger Sicht können wir stolz sagen, unser Konzept funktioniert selbst bei stärkstem Gegenwind. Die Anfangsverluste wurden schnell aufgeholt und unsere stringente Investmentpolitik, die ohne Hektik aber dafür mit Weitblick umgesetzt wird, hat sich immer wieder bewährt. Unsere Anleger konnten so auch etwa in der Griechenlandkrise oder nach dem Brexit gut schlafen und sich auf längere Sicht stets über ordentliche Erträge freuen. Diesem erfolgreichen Modell, das sowohl in der Vermögensverwaltung aber auch bei unseren Fonds immer die Balance zwischen Chance und Sicherheit im Auge behält, werden wir treu bleiben.

Zum Geburtstag: Ausgezeichnete Bewertung durch Asset Standard

Pünktlich zum Jubiläum erhielt der FVM-Classic UI ein schönes Geschenk:

Das Research-Portal „Asset Standard“ informierte uns, dass der FVM-Classic UI auf 10-Jahressicht ihre Höchstbewertung von fünf Sternen erhält und somit zu den besten vermögensverwaltenden Fonds zählt. Der Kern der Bewertung von Asset-Standard ist der Erfolg im Verhältnis zum Risiko.

Das freut uns natürlich, aber unter dem Strich zählt für uns nur der Erfolg unserer Kunden und den werden wir auch in Zukunft weiter im Fokus behalten. Wir wollen ihr Kapital auf Dauer bewahren und auch in stürmischen Zeiten temporäre Verluste möglichst klein halten. Die Freiburger Vermögensmanagement steht für eine Investmentphilosophie, die nicht nur bei Sonnenschein funktioniert.